



# Orihuela Invirtiendo en Talento para la Empleabilidad

## EUROPEAN VOCATIONAL SKILLS WEEK



**2019**

### **Programa de radio**

#### **IV Semana Europea de la FP**

#### **Orihuela: Invirtiendo en Talento para la Empleabilidad**

Orihuela: Investing in Talent for Employability.

IV European Vocational Skills Week  
2019

**#DiscoverYourTalent**

**#EUVocationalSkills**

Employment  
Social Affairs  
and Inclusion



# Semana Europea de la Formación Profesional 2019

Los avances tecnológicos y científicos están forjando nuestra forma de vivir, trabajar y jugar. A su vez, las nuevas tecnologías requieren nuevas competencias y una mano de obra capacitada. La formación profesional (FP) resulta fundamental para colmar la brecha causada por la falta de competencias y dotar a las personas de todas las edades de las aptitudes propias del siglo XXI que estas requieren con el fin de aprovechar las oportunidades que brinda la vida moderna.

Asimismo, la FP constituye un método demostrado de acceso al mercado laboral: un 76 % de estudiantes encontraron empleo poco tiempo después de haber obtenido un título en 2018<sup>1</sup>.

La Semana Europea de la Formación Profesional es una iniciativa de la Comisión Europea mediante la que se pretende conmemorar la formación profesional (FP) y vela por constatar que todos estamos provistos de talento e igualmente, que la FP puede otorgar a las personas aquellas destrezas, conocimientos y competencias necesarios para alcanzar el éxito en el mercado laboral y en la sociedad en general. Nuestro lema es: «¡Descubre tu talento!» y el tema escogido para el presente año es «FP para TODOS: Competencias de por vida». Por consiguiente, se centrará en los aspectos inclusivos y permanentes de la FP.

Los eventos que se celebran en toda Europa –a escala local, regional y nacional– darán a conocer las inmensas oportunidades que ofrece la FP a jóvenes, adultos, empresas, proveedores de FP y otras partes interesadas. La cuarta edición de la Semana se ha desarrollado del 14 al 18 de octubre de 2019 en Helsinki; si bien en los Estados miembros de la Unión Europea (UE), el Espacio Económico Europeo (EEE) y los países candidatos a la UE se organizarán eventos y actividades hasta finales de diciembre.

## Programa de Radio

### Orihuela Invirtiendo en Talento para la Empleabilidad

Esta actividad se lleva a cabo en el marco de la Semana Europea de la Formación Profesional 2019.

- Resaltar el papel crucial de la FP en Orihuela.
- Dirigido a la población joven, adulta, tejido empresarial y familias.
- Hablamos de los temas clave que se han tratado en la Semana Europea de la FP en Helsinki para analizar cómo la FP ayuda a los jóvenes y adultos a descubrir su talento.
- La Concejalía de Educación a través del grupo Consejo Local de la FP respalda que las personas opten por estudiar Formación Profesional.

<sup>1</sup>Porcentajes de empleo relativos a los jóvenes de entre 15 y 34 años que ni estudian ni reciben formación, clasificados por sexo, nivel educativo alcanzado y años transcurridos desde la adquisición del nivel más elevado de estudios [edat\_ifse\_24], Eurostat.



## ¿Por qué la FP?

### **Descubre tu potencial.**

¡Deja que la formación profesional te ayude a descubrir tu talento único! La FP ofrece un amplio abanico de oportunidades y prestaciones y, con frecuencia, estas pueden crear posibilidades nuevas e inesperadas para el futuro.

### **Cualificaciones valiosas.**

La formación profesional contribuye a que los estudiantes obtengan ventajas competitivas mediante cualificaciones que sean provechosas para los empleadores y gocen del reconocimiento en todos los sectores, mejorando su capacidad de inserción profesional y orientando hacia puestos de trabajo de alta calidad.

### **Oportunidades para alumnos adultos.**

Existen numerosas oportunidades que pueden favorecer a los estudiantes adultos a la hora de seguir una carrera interesante y estimulante. Aprender a lo largo de la vida ayuda a aumentar tu posibilidad de contratación, desarrollar tus habilidades personales y mejorar tus oportunidades sociales.

### **¡Facultades que puedes EMPLEAR!**

Las oportunidades de la FP responden a los mercados laborales, esto es, pueden centrarse en suplir la carencia de aptitudes y superar los cuellos de botella. En la UE, la escasez de cualificaciones real afecta a la atención sanitaria y asistencia social, tecnologías de información y comunicación (TIC) así como a la fabricación avanzada. Preparar a candidatos con las destrezas pertenecientes a dichos campos mejora su acceso al empleo a la vez que fomenta un mayor crecimiento económico. Por tanto, ten por seguro/a que las competencias que aprendas a través de tu experiencia de FP te serán útiles tanto en el plano personal como en el profesional.